|大スポーツ||https://www.senshu-u.ac.jp/sports/

アジアジュニア選手権の賞状を手に日本代表

えを語った。

(白鳥順也・経済2)

メンバーと。後列中央が坂井

No. 394

営4・中野立

馬場直人(経

で行われた。

人ノヤルスク

ロシアのクラ ら12日まで、 る第29回ユニバーシアー

場。3点地点でトップに

**公学生の世界一を決め | 位置でスタートした馬** 

「冬季大会が3月2日か | 立つと、そのまま優位に

## **2019** RUSSIA

メダルを獲得 トフリーで金

地元ロシア 、4番手の



競技場のスクリー -ンに映し出された馬場のゴ-

**県前にオーストリアで|** 

団体2位に貢

坂井「個人戦の悔しさバネに」

から団長賞が贈られた。 選手団の皆川賢太郎団長

驚き与える圧巻の滑り 独走状態に。気づけば2 レースを進めた。25点地 位に30秒以上の大差をつ 点でスパートをかけると ゴールした。優勝候補の け、1時間10分20秒9で ロシア勢を大きく引き離 高めてユニバーシアード とができた」と気持ちを 大会に臨んだ。

るいは表彰台に立てるよ うに頑張っていきたい」 オリンピックで入賞、あ 糧に、次の世界選手権や

も出場し、日本チー

ムの

4×7・5キリレーに

4位入賞に貢献した。

大会後には、日本代表

きを与えた。

す圧巻の滑りは会場に驚

という大きな実績を得た と語る馬場。大学世界一 彼の活躍から目が離せな 大学4年間の経験を 大会(3月9~10日、 ガス)と、第6戦カナダ ンクーバー)

と伝わり、いい意味でワ クワクと緊張感を持つこ い結果に終わったが、 界選手権は、マススター 行われたノルディック世 ト50まで21位など、悔れ 「選手の気迫がビリビリ

出場した。 の2大会に

も14位とチー イで最下位、

# カナダ大会で実力発揮 セブンズ日本代表

ラグビー部の野口宜裕 |駆使して何度も敵陣を突|プレーヤーを選出するパ 野口は得意のステップを 結果に終わったものの、

は、インパクトを残した |破した。カナダ大会で

決勝進出ならず

今

今井は「アベレージが

野口

た。

(高田康平・経営2)

なかったものの、全日本

に進出。決勝進出はなら

選手権の出場権を獲得し

の第5戦アメリカ大会 に選出され、ワールドラ が男子セブンズ日本代表 グビーセブンズシリーズ (3月1~3日、ラスベ (法4・早稲田摂陵高)

アメリカ大会は15位タ カナダ大会 ムは厳しい

ドカップ2大会 (ドイツ =2月2、3日、オース 坂井はジュニアワール

カナダ大会のケニア戦でフェイントをかける野口

今大会に臨んだ今井康太 | た。 、経営4・専大松戸 4年間の集大成と

ダイナミックなフォームでピンを狙う今井

## 準優勝に貢献した。 きた。遠征で得たことを が、とてもいい経験がで を残せただけでなく、試 え挑んだ団体戦では結果 なかった」と坂井。しか 合内容もとても満足して 戦い方をすることができ 差に苦しみ、自分らしい い込むことができなかっ かしたい」と成長の手応 今後の自分のプレーに生 いる。悔しい思いもした バネに、気持ちを切り替 も参戦。3大会の個人戦 し、「個人戦の悔しさを た。「相手選手との体格 では健闘するも上位に食

金メダルを手に笑顔の馬場=3月12日、表彰式

ASIAN FENCING CH

## 石山、木村がV

香純(経営1・四天王寺

国際高) =写真母、木村

高) =写真母=が出場

RASNOYARSK

PIONSI

アジュニア選手権= 2月27日~3月8

真子(経営1・東亜学園

フェンシング部の坂井

日、ヨルダン

代表として出場。団体戦 高)が女子フルーレ日本

トリア=同16、17日)

フェンシング・アジ

卓球・サフィールオ ープン=2月19~26 スウェーデン

この大会。専大からは石 女各1人ずつが参加する 山慎(人間科学1・開志 部に所属する大学から男 関東学生卓球連盟の1

一勝ち上がり、決勝では川 1で、木村が女子のU21 し、石山が男子のクラス 3位に終わったものの大 でそれぞれ優勝した。 上尚也選手(早大)に3 会を振り返り、 って勝利した。 U21は 石山はトーナメントを 「緊張し た。2位となったクラス | ◇アーチェリー部 し、今後も結果を残せる と思い、集中力を切らさ め、「決勝は体力勝負だ 3月31日~4月28日 (各 撃的なプレーで快進撃を 気込んだ。 ように頑張りたい」 1と同時進行だったた | ▽関東大学リーグ戦 ないように注意して試合 | ◇アイスホッケー部 続けトーナメントを制し 第1セットを落とし に臨んだ」と話す木 木村は持ち味である攻 と意 村。 ▽関東大学選手権

|たが冷静に戦術を組めた|1で勝利した。「シング た。優勝できてとてもう一ぶりなのでとてもうれし ことが勝利につながっ | ルスで優勝したのは久し | らに良い成績を残せるよ れしい。この経験を生か一い」と笑顔で語った。 (村山健人・商1)



大学 ▽東日本大学セブンズ大

▽関東大学リーグ戦(前 ◇サッカー部 コアイスアリーナ)

区・味の素フィールド西

東京市・ダイドードリン | ラグビー場)

衛藤・加治が準V 関東学生新進テニス

されるなど、実力を発揮 を記録し、20位で準決勝

で4位タイにランキング フォーマンストラッ

·カー | が、予選の12ゲームでト

ータル2435のスコア

各大学テニスコート 選手権=2月21日、

伸びず、ボウリングが嫌 |・加治成美(文2・白鵬 た。 女子高)ペアが準優勝し 奈(商2・野田学園高) 女子ダブルスで衛藤住

シードながらも、第3シーのでは、カードながらも、第3シーをは、カードながらも、第3シーをは、カードをは、カードをは、カードをは、カードをは、カードをは、カードをは、カードをは、カードをは、カードをは、 成績を残した。 |戦では慶大の末野聡子・ 強さを発揮。21日の決勝 平田歩ペアに3-6、1 ードを撃破するなど勝負 -6で敗れたが、堂々の

して | とてもうれしい ] と語っ

白鳥

キョーイチボウル字 | つながった。入賞には届

かなかったが、4年間で

最も良い結果で終わり、

治

リング選手権=2月 が、諦めずに練習を続け

全日本大学個人

ボウ いになることもあった

14~16日、京都府・ | たことが、今回の結果に

回の結果に満足せず、さ |う頑張りたい」と新シー 挑みたい」と振り返った。 な課題も見つかったの 援してくれた方々や衛藤 のでとてもうれしい。応 るとは思っていなかった 場面も多かったので、今 る。加治に頼ってしまう たことは大きな自信にな で、克服して次の大会に には感謝しかない。新た 加治は「決勝まで進め 衛藤は「決勝まで進め

た。

ズンへの意気込みを語っ

が丘ほか) 4月6日~8月11日(北 ◇ラグビー部

|たが||4月6日~6月9日 (西||4月14日 (港区・秩父宮

そこから巻き返し、